

学年だより



荒川区立
南千住第二中学校
第一学年
令和2年9月10日

～気づき・考え・実行する～



JRC登録式



9月1日(火)に、青少年赤十字(JRC)の登録式を行いました。南二中では、JRCに全校加盟しており、JRCの態度目標である「気づき・考え・実行する」の3要素を大切にしてその姿勢を育てています。

南二中では、レスキュー部を中心とした地域貢献活動が盛んに行われており、その始まりは2011年3月に起きた東日本大震災で中学生が活躍をしたという話を耳にしてからです。日々の中で「気づき・考え・実行する」ことのできる生徒に成長し、大地震や災害のときには地域のために活躍できる人になってほしいと考えています。これを機に、小さなことからコツコツと、人に頼られる人に成長していきましょう。



来たる！生徒会役員選挙！



9月25日(金)実施の生徒会役員選挙に向けて、8月28日(金)から選挙管理委員会が発足しました。この選挙では、1年生から3名の役員を選出します。選挙管理委員会はその厳正な選挙のために、選挙の細かい準備やポスター作り、立ち合い演説の用意など様々なことをしています。生徒一人ひとりに配られる投票用紙も選挙管理委員会が一枚ずつ作っています。

みなさんがこの選挙ですべきことは、とにかく選挙に出る人たちの熱量を知ることです。「この子は友達だから」とか、「入れてねって言われたから」ではなく、選挙広報や立ち合い演説の内容で立候補者の意気込みを知り、投票する側は内容を理解し、誠意をもって投票しましょう。

選挙管理委員会	
クラス	氏名
1年1組	
2組	
3組	
4組	
5組	



JRC委員会からの提案で、生徒会本部役員とJRC委員会、健康委員会が協力して「Thank you card 活動」を行いました。8月の暑い中で給食調理をしてくださった栄養士さんや給食調理員さんへ、感謝の気持ちをこのような形で表現しました。1年生はカレーのごはんの部分に感謝のこトバを書きました。給食室では朝からこれを見て、大変喜んでいただけましたようです。これを機に、毎日当たり前のように作ってくださっていることへの感謝の気持ちを忘れずに過ごしていきましょう。

